



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro y el alcalde de Miranda de Ebro visitan las obras realizadas en las riberas de la localidad

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Rafael Romeo, el viceconsejero de Desarrollo Sostenible de la Junta de Castilla y León, José Manuel Jiménez Blazquez, la subdelegada del gobierno en Burgos, Berta Tricio y el alcalde de Miranda de Ebro, Fernando Campo, visitarán mañana, viernes, 8 de mayo, las obras realizadas por el Organismo de Cuenca en las riberas del río Ebro en esta localidad burgalesa
- El proyecto de adecuación y recuperación ambiental de la ribera y margen izquierda del cauce entre el Puente de Hierro y la desembocadura del río Bayas ha supuesto una inversión de 723.990 euros, cofinanciado en un 70% con Fondos FEDER de la Unión Europea

DIA: Viernes, 8 de mayo

HORA: 12.00 horas

LUGAR: Riberas del Ebro en Miranda de Ebro (Burgos). El punto de encuentro con los medios de comunicación es el anfiteatro natural (junto a Parque de Anduva)